

IRUN / Inauguración de 'El país de Graeslinjú'

La Biblioteca Municipal Ikust-Alaia, dentro de su programa de actividades relacionadas con el Día del Libro, inaugura hoy en sus instalaciones la muestra El país de Graeslinjú, que será visitable durante los horarios a de apertura de la propia biblioteca. Se trata de una muestra que se compone de doce paneles que hacen referencia a grandes escritores como Julio Verne, Mark Twain, los hermanos Grimm o Hans Christian Andersen, entre otros. Es un paseo sencillo pero lleno de encanto por un país imaginario compuesto por algunas de las grandes referencias de la historia de la literatura.

IRUN / Hoy cuentacuentos y mañana, literatura

Belen Azkarate acude hoy a la Biblioteca Municipal Ikust-Alaia para narrar antes los oyentes más jóvenes el cuento Ilargiaren sekretua. La narración en euskera de esta historia arrancará a las cinco y media de la tarde. Mañana será el turno de Carlos de Agustín y el Seminario literario que dirige. La sesión de esta semana se presenta bajo el título La sonrisa del gato, atendiendo a la obra de F. Maspero, y comenzará, mañana jueves, a las cinco de la tarde.